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FECHA: Febrero 25 de 2012 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “Atropellamiento fatídico”  

 “Revela PRI cacería de traidores en municipios”  

 “Irregularidades en 5 municipios, dice Contraloría”  

 “Ixmiquilpan-Alcalde retenido” 

 
“Se fortalece la seguridad en el estado”  

 
“Reportan 14 muertos-cede virus AH1N1”  

 
“No circula”  

 “Gobierno descabezó a Zetas en Hidalgo: Olvera”  

 “Innegable presencia de delitos en La Reforma, acusa Viggiano”  

 
“Compromete FCH respeto a las campañas”  

 
“Encaran a Medina”  

I N S T I T U C I O N A L  

Crónica-Quejas de los partidos únicamente son dichos: Para el consejero presidente del Instituto Estatal Electoral 

(IEEH), Daniel Jiménez Rojo, las irregularidades denunciadas por partidos opositores “son dichos solamente”; negó que el 
órgano actúe con parcialidad o inequidad, esto rumbo a los comicios extraordinarios del 18 de marzo. Durante la sesión 

ordinaria del IEEH, la representante de Movimiento Ciudadano (MC), Teresa Pérez, acusó al Consejo Municipal de 
Xochicoatlán de mantener una condición injusta para la repartición de espacios públicos; sin embargo, el secretario 

general, Francisco Ortega, explicó que el proceso de distribución fue un sorteo. “Al final de cuentas, creo que son dichos 

de partidos, tenemos el acuerdo firmado por el representante de MC, en éste desiste de la queja. Por supuesto que no 
hay „cargadas‟ a favor de nadie”. Por otro lado, el pleno electoral dio a conocer el corte del listado nominal de 

Xochicoatlán que asciende a 5 mil 439 habitantes, por ello instalarán 11 casillas, mientras que en Santiago Tulantepec 
colocarán 34 urnas para las 21 mil 600 personas que votarán. Asimismo aprobaron las solicitudes de 16 ciudadanos para 

fungir como observadores electorales, serán 28 hidalguenses quienes vigilen el proceso. Una vez certificado el listado 

nominal con fotografías, hoy entregarán una copia a todos los representantes de partidos políticos en ambas 
demarcaciones. (Gabriela Porter, página 04) 

Criterio-Revisa IEE gasto en las dos extras: Los gastos de campaña que realizan los partidos políticos en las 
elecciones extraordinarias se encuentran medidos a través de sus reportes, aunque no son muchos debido a que se trata 

de municipios chicos. De acuerdo con el secretario general del Instituto Estatal Electoral (IEEH), Francisco Ortega 

Sánchez, la designación de casi 2 mil pesos diarios en Xochicoatlán como tope de campaña atiende a las condiciones de 
ese lugar. Además, explica el funcionario electoral, los gastos se realizan en cuestiones de logística o bien la entrega de 

trípticos, porque en esos puntos no existen gastos fuertes, como renta de espectaculares. Tampoco, señaló, existen 
grandes concentraciones de simpatizantes que requieran de gastos o renta de salones o auditorios, como en otros 

muncipios con mayor concentración poblacional. Mientras, en Santiago Tulantepec, por ser un municipio considerado ya 

dentro de la mancha urbana, se incrementa el gasto. En ambos casos, señaló Ortega Sánchez, serán instaladas de 
manera definitiva un total de 45 casillas, 11 en Xochicoatlán y 34 en Santiago Tulantepec, según el último reporte que 

obtuvieron del Registro Federal de Electores, encargado de elaborar y entregar los listados nominales que se utilizarán en 
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la contienda extraordinaria el 18 de marzo. De esta manera, dijo, ya se podrán imprimir las poco más 30 mil boletas que 

serán utilizadas en la jornada electoral. Mientras, dijo, la sesión que sostuvo ayer el Consejo General del Instituto Estatal 

Electoral, sirvió para informar que hasta el momento son 28 los ciudadanos autorizados para que realicen tareas de 
observadores. Hasta el momento, se dijo, hay dos impugnaciones por razones electorales. En una de ellas, el PRI se 

quejó sobre la existencia de una pinta del Partido del Trabajo en la comunidad de Nonoalco, aunque esa propaganda fue 
realizada desde las anteriores elecciones. (Jorge Martínez, página 04) 

Milenio-Aprueba IEE listado nominal de votantes: El Instituto Estatal Electoral (IEE) de Hidalgo aprobó el listado 

nominal para las elecciones extraordinarias a presidentes municipales de Xochicoatlán y Santiago Tulantepec; en ambos 
municipios podrán votar más de 27 mil ciudadanos.  Para los comicios electorales del 18 de marzo próximo en Santiago 

Tulantepec están inscritos en el listado nominal 21 mil 600 ciudadanos con posibilidades del voto. Además, serán 
instaladas 34 casillas electorales en toda la localidad.  Mientras que en el municipio de Xochicoatlán podrán votar cinco 

mil 439 ciudadanos, así como 11 casillas que serán instaladas, informó en sesión ordinaria el Consejo General del IEE. Ya 

con los listados nominales con fotografía aprobados por el Instituto Federal Electoral (IFE), el organismo local de Hidalgo 
enviarán la documentación a una empresa para que sean impresos para la jornada electoral extraordinaria en ambas 

localidades. “Es el único día que tenemos para hacer movimientos en las boletas electorales. Vamos a mandar a hacer las 
boletas con los datos que tenemos, pero aún no se tiene el costo, ya tenemos el listado nominal, obviamente no solo son 

boletas sino actas y otro tipo de documentación”, añadió Rolando Jiménez.  (Misael Zavala, página 11) 

Independiente-Niega Daniel Jiménez cargada a favor del PRI en Xochicoatlán: El presidente del IEE Daniel 
Rolando Jiménez Rojo negó que en algún comité municipal exista cargada a favoritismo que beneficie al PRI en las 

próximas contiendas extraordinarias en Xochicoatlán y Santiago Tulantepec el próximo 18 de marzo. Aseguró que esos 
señalamientos son de los partidos políticos, por lo que el IEE tiene acuerdo firmado con representantes de cada partido. 

“No hay ninguna cargada, creo que con 84 municipios sí ponemos todo el equipo del mismo instituto electoral, ese está 

trabajando con la ley electoral, yo creo que todos estamos ahí metidos platicando, dialogando, concertando, creo que son 
dichos nada más”. Ante la pregunta de si se puede cesar el consejo en Xochicoatlán porque según Movimiento 

Ciudadano, hay favoritismo, aseguró que son dichos, si lo comprueban “bueno, aquí estamos ventilando lo que sucedió 
ahí con documentos incluso firmados por el representante de este partido en ese municipio y que está de acuerdo y el 

desistimiento, de todos modos”. Añadió que le dieron curso a la queja, y que incluso el representante aprobó un proyecto 

de dictamen según el cual “el compañero de este partido político ya no quiso seguir con esto”, por lo que-dijo-no hay 
ningún problema. En entrevista con medios de comunicación aseguró que ya están firmando los representantes de los 

partidos políticos las boletas electorales de los dos municipios donde habrá elecciones extraordinarias, porque ya van a 
mandar a imprimir las boletas con los datos que se tienen, “Todavía no tenemos el costo pero si el listado nominal. No 

sólo son boletas electorales, también son actas y otro tipo de documentación, en su momento tendremos el dato exacto”. 
La ley ordena que cinco días antes de la jornada ya deben estar en poder de los consejos municipales la documentación 

y el material electoral, por lo que aseguro que van “en tiempo y forma”. (Miguel Ángel Carrasco, página 05) 

Independiente-Aprueba IEE a 16 observadores: El IEE aprobó la participación de 16 observadores de cara a la 
jornada municipal del 18 de marzo. La convocatoria para observadores fue publicada el 18 de noviembre de 2011, y el 

periodo para el registro de solicitudes estuvo comprendido del 21 de noviembre al 17 del presente mes; finalmente 

fueron aprobadas 16 solicitudes de ciudadanos que fungirán como observadores. Por otro lado, y durante sesión 
ordinaria del consejo estatal se determinó que el sobrevino una causal de sobreseimiento, se debe decretar al quedar sin 

materia de estudio y al existir el desistimiento por parte del representante propietario del partido Movimientos Ciudadano, 
ante el consejo municipal de Xochicoatlán, ya que hay tendencia a favor del PRI en la conformación del consejo 

municipal. Por lo que al desistirse, Movimiento Ciudadano otorgó que no hubo ninguna manipulación en la conformación 

del consejo municipal, al contrario a lo que había denunciado. (Miguel Ángel Carrasco, página 05) 

Plaza Juárez-Campañas electorales, sin problemas: Daniel Jiménez Rojo presidente del IEE aseveró que las 

campañas electorales caminan sin problemas. A pesar de que algunos candidatos han manifestado que los consejo 
municipales están actuando a favor de la coalición Juntos por Hidalgo, Jiménez consideró que estos son “dichos de los 

partidos”. “No hay ninguna cargada si con 84 municipios lo ponemos todo y el equipo del IEE trabaja firmemente con la 

ley electoral, pues hoy con dos creo que todos estamos metidos platicando, dialogando, concertando; entonces creo que 
son dichos nada más”. Es importante mencionar que durante esta sesión la representante de MC, Teresa López, le hizo 

un reclamo al presidente del consejo municipal de Xochicoatlán y pidió sea vigilado por tener lazos importante con el 
candidato tricolor. Asimismo, se quejo del Consejo por actuar de manera parcial a favor del PRI debido a la designación 

de espacios para propaganda; sin embargo el secretario general Francisco Ortega, explicó el motivo de este conflicto y la 

conclusión que se le dio para llegar al desistimiento de la queja. Durante la misma sesión se aprobaron 16 observadores 
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electorales. Dentro de asuntos generales también se informó que el IFE entrego el listado nominal definitivo con 

fotografías para la elección extraordinaria. En la sesión se recordó que ayer fue el último día para realizar movimientos en 

las boletas electorales que se utilizaran en la jornada electo5ral, pues ya se mandaría a imprimir dicha documentación, al 
igual que las actas que se utilizarán el día de la elección. (Natalia Pazarán, página 03) 

P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Criterio-Busca PRI traidores tras las municipales: Dirigentes y militantes del PRI, de al menos siete municipios, se 
encuentran en “capilla” luego que fueron acusados por sus compañeros de cometer actos de deslealtad en la contienda 

municipal. Los señalamientos van desde haber favorecido con sus actos a los candidatos de la oposición o los que de 

plano fueron nominados como candidatos en otros partidos políticos. La presentación de una denuncia que hicieron los 
dirigentes priistas de Mineral de la Reforma es uno de los siete casos que son ventilados por la Comisión de Justicia 

Partidaria en Hidalgo. De acuerdo con Lucía López Munguía, asistente del presidente de dicho órgano partidista, durante 
la última elección municipal al menos tres mil priistas han manifestado su inconformidad contra quienes han realizado 

actos que consideran fuera de la ética partidista. En estos momentos se realiza el análisis y fundamentación de militantes 
y algunos directivos que en su momento sirvieron para las causas de la oposición. Los expedientes de “traidores”, tal 

como los califican los quejosos, pertenecen a Mineral de la Reforma, Tlanchinol, San Bartolo Tutotepec, Tlaxcoapan, 

Metztitlán y San Agustín Metzquititlán. La funcionaria partidista señaló que las acusaciones van desde la existencia de 
sospechas hasta casos comprobados en donde apoyaron a los candidatos opositores al PRI. Todos estos casos son 

sujetos a revisión y podría derivar desde una sanción en sus derechos partidarios hasta la expulsión. (Jorge Martínez, 
página 04) 

Criterio-Se presenta Crespo ante trabajadores del tricolor: Con la presencia del presidente del Comité Directivo 

Estatal del PRI, Ricardo Crespo, fue celebrada una ceremonia cívica del Día de la Bandera. Tanto dirigentes que estaban 
presentes, como empleados de las distintas áreas, fueron invitados desde temprana hora para realizar el acto, que para 

muchos se apreció inusual, luego que tenía años que alguien los convocara para este tipo de ceremonias. Momentos 
antes de realizar el acto cívico, acompañado por algunos de los secretarios del Comité Directivo tricolor, Crespo Arroyo 

realizó un recorrido por las oficinas para saludar a todos los trabajadores del partido y presentarse como el nuevo 

dirigente.  Durante el recorrido, Crespo se mantuvo atento a las peticiones que le hicieron algunos de los empleados que 
se acercaron para saludarlo. (Jorge Martínez, página 04) 

Crónica-Edith Ibarra fuera de contienda electoral: La aspirante a la diputación federal por el Distrito VI, Edith 

Ibarra, quedaría fuera de la contienda interna del Partido de la Revolución Democrática (PRD), debido a las denuncias 
penales y errores de mala fe en el terreno jurídico, por ello en dos meses tendrían efecto los amparos presentados, 

informó el líder moral de la UFIC, Isidro Pedraza Chávez. En entrevista el precandidato al senado lamentó que persista la 
persecución del gobierno estatal, ya que las denuncias contra la ex regidora capitalina carecen de fundamento. “Edith 

estaría fuera de la contienda interna del PRD, pues calculo que será en dos meses cuando se presenten las condiciones 
para que los amparos otorguen su libertad”. Precisó que el 3 de marzo, cuando el Consejo Político Nacional definirá la 

lista de precandidato al Congreso de la Unión, los líderes perredistas analizarán un eventual cambio de perfil para el 

Distrito VI, ya que Ibarra Jiménez no podrá participar activamente en el proceso electoral. Finalmente, el ex diputado 
federal indicó que mantiene reuniones permanentes con líderes de todas las expresiones perredistas para obtener 

acuerdos de unidad en las precandidaturas del sol azteca al Senado de la República. (Gabriela Porter, página 04) 

Milenio-Priismo confiado en triunfo de candidatos: Bernardo Arista Velasco, presidente del Partido Revolucionario 
Institucional (PRI) en Pachuca, aseguró que los candidatos priistas ganarán las votaciones federales en los siete distritos 

electorales de Hidalgo.  “Como lo hemos manifestado en diversas ocasiones la unidad priista que siempre hemos cuidado 
y construido todos los días, se vuelve a ver en donde tenemos candidatos de unidad, fuertes y seguro vamos a ganar 

todos los distritos”, sostuvo.  El líder del tricolor criticó la forma en cómo los precandidatos del Partido Acción Nacional 

desacreditan sus candidaturas, hechos que se registraron durante los últimos días tras una elección al interior del 
blanquiazul.  Las declaraciones del priista giran en torno a que el precandidato panista al Senado de la República, Daniel 

Ludlow Kuri denunció imposición del Partido Acción Nacional en Hidalgo a favor de la aspirante Xóchitl Gálvez Ruiz, de 
quien sostuvo ser apoyada por “mercenarios y vende patrias del blanquiazul”. “En lo que nosotros construimos la unidad, 

otros se encargan de construir la desunidad, en donde volvemos a ver temas donde se anteponen proyectos personales y 
ambiciones, para conseguir poder por el poder”, indicó.  “Tratan de desacreditar a los priistas. Es un tema donde está 

claro que ya ven que está perdida la elección, que el PRI está construyendo un proyecto para los mexicanos”, agregó 

Arista Velasco.  En la etapa de intercampañas, el dirigente del partido tricolor en la capital del estado, indicó que 
trabajarán con la estructura y las bases del Revolucionario Institucional en Hidalgo y en específico con la precandidata a 

diputada federal por el distrito VI con cabecera en Pachuca, Mirna Hernández.  “Trabajaremos con las estructuras y las 
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bases, seremos respetuosos de la ley en esta etapa de silencia de no hacer ningún comentario que infrinja la ley. Le 

apostamos lo que queremos de este país”.  (Misael Zavala, página 11) 

INSTITUCIONES    ELECTORALES  

“No se genero información”  

P L A N O        E S T A T A L  

Criterio-Espera Olvera reacción zeta: Luego de la detención de Humberto Canales Lazcano, alias El Chivo, primo 

hermano del líder de Los Zetas, Heriberto Lazcano Lazcano, el gobernador José Francisco Olvera Ruiz informó que la 
entidad se encuentra en una alerta media ante la posibilidad de una reacción criminal. Tras precisar que hasta el 

momento no se han registrado amenazas contra algún funcionario estatal, el jefe del Ejecutivo expuso que “seguramente 

alguna contraofensiva pudiera registrarse, pues sí fue un golpe severo como nosotros lo suponemos, podemos estar 
sujetos a una reacción”. “Todos estamos alertas, entendidos que pudiera suceder” alguna reacción en contra ante lo que 

“las fuerzas pudiéramos decir que están en alerta media”, argumentó el mandatario. Olvera explicó que la detención del 
primo de Lazcano sucedió cuando se supondría habría un cambio de mando en la plaza, “pudimos evitarlo, pudimos 

descabezar la organización”, en lo que consideró es una muestra de que en el estado combaten al crimen organizado 
“con nuestros propios elementos”. Sobre el hecho de que el gobierno federal no reconozca la lucha del estado contra el 

crimen organizado, el mandatario evitó polémicas y aseguró que el compromiso es con la población y su seguridad. 

Cuestionado sobre amenazas que ya se hubieran registrado, Olvera puntualizó: “No, no tenemos ninguna sola amenaza 
registrada”. (Emmanuel del Rincón, página 05) 

Criterio-Transparencia tiene ruedas: Con una inversión superior a 14 millones de pesos, la Secretaría de Contraloría 

y Transparencia Gubernamental se equipó con tecnología de punta, entre ella equipo de cómputo, automóviles y dos 
laboratorios móviles que permitirán fiscalizar la obra pública del estado en el mismo lugar donde se edifique. En 

presencia del gobernador José Francisco Olvera Ruiz, el secretario de la Contraloría, Juan Manuel Menes Llaguno, expuso 
que el proceso de modernización mantiene congruencia con los procesos y la transparencia en el ejercicio de los recursos 

públicos en la entidad. Expuso que por décadas el equipo con el que trabajaba el personal de la dependencia no había 
sido modernizado; mientras, el trabajo de la dependencia ha crecido exponencialmente. Menes Llaguno señaló que la 

dependencia trabajaba con equipos de cómputo obsoletos, equipo de oficina en malas condiciones, así como vehículos, 

que por las condiciones en que se encontraban, representaban más gastos en mantenimiento y en consumo de gasolina. 
Entre el equipo que fue adquirido por la dependencia se encuentran 17 camionetas tipo pick up, 15 vehiculos Sedan 

Renault, dos camionetas tipo Van, 80 equipos de cómputo, 80 láptops, cuatro impresoras,80 nobreaks, radios portátiles, 
equipo secretarial y dos laboratorios móviles con que los contralores recorrerán el estado. Durante su mensaje, el 

funcionario destacó que de acuerdo con la propia Secretaría de la Función Pública, Hidalgo es de los estados con menos 

observaciones y que la próxima semana se subsanarán las de la ASF. (Emmanuel del Rincón, página 05) 

Criterio-Amaga con huelga el sindicato del IHEA: Miguel Néstor Carpio Mejía, secretario general en Hidalgo del 

Sindicato Nacional para la Educación de los Adultos (SNTEAH), informó que mantienen el emplazamiento a huelga para el 
próximo 3 de marzo, fecha en que se espera llegar a una solución de su pliego petitorio, que entre otros puntos pide 

incremento de 15 por ciento al salario y el cumplimiento de los bonos por 30 años de servicio. En entrevista, el líder de 

los más de 183 trabajadores estatales destacó que ya se concedió una prórroga a las autoridades educativas nacionales, 
pero se espera que durante los primeros días del siguiente mes se logren establecer los primeros acuerdos, para evitar 

estallar la huelga. “El Comité Directivo Nacional del SNTEAH ha establecido 45 peticiones, de las cuales 16 son de tipo 
administrativas; 25, laborales; y cuatro, administrativas”. Con 14 demandas ya negociadas, pero acuerdos únicamente de 

dos, el líder destacó que se mantiene a la espera de que los resolutivos se den en tiempo y forma, de lo contrario las 

autoridades tendrán que solicitar otra prórroga para evita un paro. Carpio Mejía solicitó la intervención del gobernador 
Francisco Olvera, pues señaló que actualmente los trabajadores han rebasado las metas en entregan de certificados de 

alfabetización en población adulta. Añadió que por fortuna existe una buena relación con Natalio Daniel Cano, director del 
Instituto Hidalguense de Educación para los Adultos. (Miriam Avilés, página 05) 

Crónica-Necesario abatir los delitos en La Reforma: Viggiano Austria: Reportan cada año un promedio de 2 mil 

500 delitos del fuero común en el fraccionamiento La Providencia, perteneciente al municipio de Mineral de la Reforma, 
por ello “es necesario aplicar acciones para frenar estos índices delictivos”, enfatizó la diputada federal Carolina Viggiano 

Austria. Explicó que de acuerdo con el censo que aplicó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) en el 
2010, son 15 mil personas las que habitan esta zona y con las colonias aledañas suman 40 mil. La legisladora priista 

http://www.inegi.gob.mx/


SÍNTESIS INFORMATIVA                                                        
 
 

5 de 11 

COMUNICACIÓN SOCIAL  
55  

 

manifestó que los delitos identificados corresponden a los del fuero común, tales como robo a casa-habitación y riñas que 

entre las propias personas del lugar. En la referida zona hay mil 864 casas deshabitadas y 444 en total abandono, lo cual 

propicia sean utilizadas para conductas delictivas, además de que son invadidas además  por gente de otros estados de 
la república. De igual manera existen 799 terrenos baldíos que pueden ser empelados para diversos delitos (beber 

alcohol o uso de drogas de otro tipo también), adicionalmente reportan mil 77 grafitis. Por tanto, es necesario 
implementar políticas sociales que abatan este tipo de delitos en la colonia, para ello se requiere el apoyo de la 

población, de otra forma no se podrá hacer frente a esta problemática. (Alberto Quintana, página 03) 

Crónica-Sostiene Ejecutivo estatal que la refinería Bicentenario ¡sí va!: Lista región Tula  para recibir la refinería 
Bicentenario, enfatizó José Francisco Olvera Ruiz, gobernador de Hidalgo, al término del acto cívico de la conmemoración 

del Día de la Bandera. El mandatario estatal en la ciudad de los Atlantes en entrevista con los medios de comunicación 
subrayó que trabajan en el Plan Estatal de Desarrollo con enfoque metropolitano “que nos permita aprovechar nuestra 

ubicación, que nos dé la oportunidad de mejorar y que sirva como detonador para el resto del estado de Hidalgo”. Indicó 

que en su última visita por la entidad el Presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa, refrendó su compromiso de 
edificar la refinería Bicentenario, “ya dieron a conocer el resultado de la licitación, independientemente de que ya 

conocemos cual fue la empresa que ganó, para nosotros la buen noticia es que es un hecho”. Sostuvo que en poco 
tiempo se verá el inicio de las labores para el nuevo complejo petroquímico, “pronto veremos arrancar con los trabajos, 

veremos un desarrollo económico de la zona”. Este plan maestro de desarrollo metropolitano será firmado por los 

alcaldes de esta región, con lo cual se hará un uso del suelo de manera ordenada, “el área de Tula ha mostrado una gran 
capacidad para el desarrollo; hoy  sin lugar a dudas será un detonador no sólo para la región si no para el estado”. 

(Francisco Reyes, página 05) 

Milenio-Reprueba gobernador a Calderón: El gobernador del estado, Francisco Olvera Ruiz, reprobó las 

declaraciones del presidente Felipe Calderón sobre que la candidata del PAN a la presidencia de la república se encuentra 

a sólo 4 puntos del candidato del PRI, pues consideró que es un comentario inadecuado para un jefe de estado que debe 
de actuar de forma imparcial durante un proceso electoral y alertó que hay riesgo de una elección de estado. “Fue un 

comentario muy desafortunado porque queda en evidencia que no está tendiendo la actitud imparcial que todo 
gobernante debemos de tener, afortunadamente ya corrigió, pero de lo malo, lo negativo es que todas la entidades, la 

ciudadanía en general habrá de estar al pendiente de las conductas no sólo del presidente sino de los gobernadores, lo 

cual creo que es lo correcto, que nos vigile para que nadie tenga la tentación de ser imparcial en ese proceso”, opinó. El 
titular del Ejecutivo estatal consideró que tras este incidente, en estos comicios para elegir al próximo presidente de la 

república existe el riesgo de una elección de estado. “Siempre está ese riesgo latente (de una elección de estado), toda la 
sociedad mediante los mecanismos de vigilancia habremos de estar muy atentos”, comentó.  Sobre la propuesta 

legislativa de darle autonomía a la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (FEPADE) para ser 
independiente de la Procuraduría General de la República (PGR) y del gobierno federal, el gobernador manifestó que es 

una buena idea, pero que se requeriría de una reforma de ley. “Habría que discutirlo, se tendría que hacer una reforma 

constitucional para darle autonomía a la FEPADE como ha sido propuesto, tendría que ser una reforma de fondo, no sería 
mala idea que el mecanismo de elección del titular de la FEPADE no sea unilateral solo del Ejecutivo, sino que pase pro el 

tamiz del Legislativo como pasa con el titular de la Procuraduría, yo creo que sería lo correcto para darle auténtica 
imparcialidad a la FEPADE”, dijo. Consideró que el Instituto Federal Electoral (IFE) y la FEPADE siempre están sujetos a 

señalamientos de imparcialidad.  Claves-A detalle  • El presidente Felipe Calderón originó la polémica cuando ante un 

nutrido grupo de consejeros bancarios aseguró que Josefina Vázquez Mota prácticamente se colocó en un empate técnico 
con Enrique Peña Nieto en las simpatías electorales. • Calderón, quien utilizó las diapositivas como herramienta 

fundamental de su exposición, usó las últimas de la empresa Mercaei. • Sabedor de que tenía toda la atención de los 
sorprendidos consejeros bancarios, el presidente de la República afirmó que en México habrá elecciones “muy 

competidas”. (Gustavo Godínez, página 11) 

P L A N O       M U N I C I P A L  

Milenio-Municipio busca regularizar a los comerciantes ambulantes: El alcalde de Pachuca, Eleazar García 
Sánchez, señaló que a pesar de que poco a poco se irá invitando a los vendedores ambulantes a que se regularicen, “a la 

falta de empleo recurren a vender para dar sustento a su familia. Lo positivo es que son gente trabajadora y no 
delincuentes”. El ejecutivo municipal señaló que actualmente trabaja con los líderes de los vendedores ambulantes para 

poder realizar todo el proceso de reinserción de una manera pacífica y ordenada. De acuerdo con García no existe una 
fecha exacta para erradicar totalmente a los comerciantes informales ya que según su titular, es un escenario común en 

todo el país y es una clara consecuencia de la situación económica por la que atraviesa México. “No es de la noche a la 

mañana pero es el camino correcto para que la capital del estado esté en mayor orden y de esta manera, todos podamos 
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ser mejores ciudadanos”, aseguró Eleazar García. Las autoridades exhortaron a los involucrados a que se acerque a la 

Secretaría de Desarrollo Económico para que reciban asesoría en la parte jurídica para poder establecer un comercio. 

“Muchas veces hay buena intención, pero les espanta el formalizar un pequeño negocio”, indicó el alcalde. En materia de 
seguridad, Eleazar García señaló que el programa Vecino Vigilante está por iniciar, pero no por eso se contempla armar a 

los pobladores. “Los que necesitan es un sistema de comunicación, estamos a la espera de un presupuesto para poder 
proporcionárselos”, anunció. Esto lo señaló durante la inauguración del programa Módulo Móvil para acerca los trámites a 

todas las colonias de la ciudad y así agilizar las aperturas, renovaciones de licencia entre otros. De acuerdo con el titular 

de la dependencia de Reglamentos y Espectáculos, Levy Leines Rodríguez, en cuatro meses esperan cubrir toda la capital 
del estado.  “Hoy empezamos con la unidad móvil, la presidencia la tenía abandonada, sólo se acondicionó para que 

podamos darle un buen servicio a los ciudadanos”, indicó. El funcionario municipal aseguró que con excepción de los 
giros negros, cualquier tipo de negocio está permitido en Pachuca. Son las tiendas de abarrotes, el negocio que más 

demanda de apertura tiene en la ciudad, a diferencia del sector educativo que es muy escaso. Leines Rodríguez explicó 
que en el mes y medio que lleva la administración sólo se ha clausurado un establecimiento, por lo que también parte de 

las funciones de la oficina móvil es el orientar a los comercios para evitar futuras sanciones para poder mantener una 

ciudad y colonias ordenadas y con buen comercio reglamentado. Claves-Remodelación • El costo que representó para 
el ayuntamiento de Pachuca la remodelación del camión que funcionará como oficina fue menor a los ocho mil pesos. Por 

el momento sólo trabajaran con una unidad. • Además de la presencia de la unidad, los inspectores realizarán recorridos 
para invitar a los pequeños empresarios a recibir orientación y trámites. (Cristopher Rogel, página 09) 

P L A N O      N A C I O N A L  

Milenio-El Presidente promete que actuará como “demócrata”: El presidente Felipe Calderón dijo que en las 

elecciones del 1 de julio próximo actuará como “demócrata”, “respetará” el resultado de los comicios y al vencedor, y 
evitará expresiones o acciones que provoquen “recelo” entre los actores políticos. Las declaraciones del mandatario se 

realizaron en el Día de la Bandera y 24 horas después de que se dio a conocer que el jefe del Ejecutivo mostró a 
consejeros de Banamex una lámina que coloca a la precandidata presidencial del PAN, Josefina Vázquez Mota, cuatro 

puntos abajo del priista Enrique Peña Nieto.  “Hoy refrendo claramente que respetaré a la autoridad electoral y la 
apoyaré como siempre lo he hecho. Que mantendré el respeto y a la vez el espíritu de colaboración con los poderes 

públicos, con el Judicial y con el Legislativo y con los integrantes de ambos y que respetaré por supuesto, y en ello quiero 

ser enfático, respetaré el resultado de los comicios y a quien resulte vencedor a través del voto libre de los ciudadanos; 
mi misión como titular del Ejecutivo es fortalecer a las instituciones y a partir de ellas trabajar para garantizar la 

democracia, el estado de derecho y el imperio de la ley en todo el país”, expresó. En la explanada del Zócalo capitalino y 
acompañado por los presidente de la Suprema Corte, Juan Silva Meza; de la Cámara de Diputados, Guadalupe Acosta 

Naranjo, y del Senado, José González Morfin, el jefe del Ejecutivo mencionó que ser demócrata es su principal convicción 

y dijo que para ello se formó toda su vida. “Como jefe del Estado Mexicano he actuado y actuaré en todo momento como 
demócrata en este proceso electoral, que estoy cierto debe ser caracterizado por la equidad y la pluralidad. Como 

Presidente actuaré estrictamente apegado a la ley velando por el buen desarrollo del proceso electoral, manteniéndome 
atento a los riesgos que emerjan frente a él, respetando los puntos de vista de los actores políticos y sociales y 

exhortando a todos a la competencia responsable, informada y libre”, mencionó. Además, indicó que en el contexto legal, 

las condiciones de competencia electoral despiertan una entendible “sensibilidad” política en los participantes que 
reclaman esmero y consideración por parte de la autoridad y servidores públicos. “Entiendo que es fundamental que en 

nuestras acciones los gobiernos despejemos cualquier suspicacia al respecto y, por tanto, actuemos para que no quede 
duda de nuestra condición de demócratas; es por ello que en consecuencia el gobierno federal a mi cargo se esmerará 

en evitar expresiones o acciones que puedan generar recelo o desconfianza entre los ciudadanos y los actores políticos”, 
afirmó. Señaló que su misión como titular del Ejecutivo es fortalecer las instituciones y a partir de ellas trabajar para 

garantizar la democracia, el estado de derecho y el “imperio de la ley en todo el país”. Y agregó que este proceso no 

puede ni debe detenerse por las circunstancias electorales. Claves...Y hasta citó a Paz • Calderón pidió a los 
mexicanos ejercer sus derechos políticos, porque el medio más eficaz de evitar su pérdida es ejercitarlos. • “La 

democracia pide, nos decía nuestro gran Octavio Paz, que cada uno sea capaz de convivir con su vecino, que la minoría 
acepte la voluntad de la mayoría, que la mayoría respete a la minoría y que todos preserven y defiendan los derechos de 

los individuos.” 16 nuevos embajadores En Palacio Nacional, el presidente Felipe Calderón recibió cartas credenciales 

de 16 nuevos embajadores acreditados en México. Los representantes diplomáticos acreditaron fueron de Angola, 
Leovigildo Da Costa e Silva; de Canadá, Sara Hradecky; de Rumania, Ana Voicu; de Belice, Oliver Darien del Cid, y de 

Perú, Esther Elizabeth Astete Rodríguez. El mandatario recibió también las acreditaciones del embajador de Marruecos, 
Abderrahman Leibek; de Chile, Roberto Ampuero Espinoza; de Suecia, Jorgen Persson; de Guatemala, Fernando Andrade 
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Díaz-Durán; de Sudáfrica Sandile Nogxina; y de Senagal, Fatou Danielle Diagne. Asimismo se presentaron ante el 

presidente Calderón los embajadores de Laos, Seng Soukha Thivong; de Gambia, Alieu Momodou Ngum; Jordania, Alia 

Hatoug-Bouran; Etiopía, Girma Birru, y de Surinam, Subhas Chandra Mungra. En los encuentros con cada uno de los 
embajadores estuvo presente la secretaria de Relaciones Exteriores, Patricia Espinosa. (Silvia Arellano, página 18) 

Milenio-Descarta Josefina elección de Estado y defiende al Ejecutivo: La virtual candidata del PAN a la 

Presidencia, Josefina Vázquez Mota, descartó que se vaya a llevar a cabo “una elección de Estado” y dijo que el 
presidente Felipe Calderón no intervino en la contienda interna panista y que tampoco lo hará en la elección federal. 

Sobre las encuestas que la colocan por debajo de Enrique Peña Nieto dijo que siempre habrá visiones distintas. “Yo lo 
que quiero destacar con mucha satisfacción y alegría es que la tendencia se mantiene al alza y esto es lo más 

significativo. Así logramos ganar la contienda interna y mientras esta tendencia, como hasta ahora ha sucedido, se 
mantenga a la alza, pues es sin duda lo más alentador y siempre refrendaré mi respeto por todas las encuestas”. De gira 

por Puebla, donde se reunió con el Club de Rotarios, se le preguntó si puede descartar una elección de Estado. 

“Absolutamente, me parece que primero en la interna no la hubo, no hubo ninguna intervención de ningún tipo, tampoco 
la habrá en ésta e insisto, el Presidente ha sido absolutamente claro en el mensaje que hace apenas unas horas nos 

dirigió”, sostuvo. Discusión en el Tribunal Electoral El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación revocó un 
acuerdo de la Secretaría Ejecutiva del IFE, organismo que había rechazado un recurso para dictar medidas cautelares 

contra un promocional de Vázquez Mota en un periódico, y ordenó la Comisión de Quejas y Denuncias, que analice el 

caso. La sala superior del Tribunal Electoral consideró que sólo la citada comisión y el Consejo General del IFE tienen 
facultades para adoptar medidas cautelares, por lo que la Secretaría Ejecutiva no debía proceder de esa forma. “El 

secretario ejecutivo, en su carácter de secretario del Consejo General del IFE, se extralimitó en sus atribuciones al 
determinar que no era procedente proponer el dictado de las medidas cautelares a la Comisión de Quejas y Denuncias 

del mencionado Instituto”, argumentó durante su ponencia el magistrado Pedro Esteban Penagos.  (Daniel Vengas, 
página 19) 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S  

Milenio-Trascendió… 

Que a pesar de las declaraciones de los últimos días, derivadas de la fuga y masacre de reos en el penal de Apodaca, el 

gobierno de Nuevo León, encabezado por el priista Rodrigo Medina, sigue contando con el respaldo del gobierno 
federal y no es visto con desconfianza por el presidente Calderón. 

Prueba de ello fue el anuncio conjunto entre el gobernador y el secretario de Seguridad Pública, Genaro García Luna, 
de reforzar la vigilancia en la entidad con policías federales en los perímetros de los centros penitenciarios, así como con 

inspecciones y cateos dentro de los penales. 

Que ante el anuncio que confirma la participación de Med Atlántica en el rescate de Mexicana de Aviación, los que se 

fueron muy enojados son los inversionistas de Union Swiss, representados por Fausto Alzati, quien fuera brevemente 
titular de la SEP en el gobierno de Ernesto Zedillo. 

Union Swiss alega que, mucho antes que Med Atlántica, mostró el dinero suficiente para capitalizar la aerolínea, pero que 
no fue tomado en cuenta, por lo que acusa al conciliador Gerardo Badín de ser parcial y tener un favorito. 

Lo cierto es que lo más que hizo este grupo fue publicar una serie de mensajes en Twitter. 

Que a quien las encuestas parecen importarle un rábano es al ex procurador de Justicia del DF Miguel Ángel Mancera. 

Dicen que está trabajando 14 horas diarias y reuniéndose y convocando a personas de todos los círculos sociales. Su 

equipo íntimo trabaja de tiempo completo también. 

Aquí sí que 20 puntos de ventaja no es nada. 
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Que a partir del próximo miércoles 29, MILENIO Diario presentará una nueva imagen. 

Además de una renovación en el diseño gráfico, el cambio incluirá un reacomodo de páginas y secciones. 

Será, por decirlo de alguna forma, la tercera vez que nuestro diario presente una nueva cara: la del nacimiento en el año 

2000, la del primer rediseño en 2006 y la que asumirá desde el próximo miércoles. 

Que ese miércoles también Grupo MILENIO hará un importante anuncio sobre la forma en que cubrirá las campañas 
electorales. 

 (redacción, página 04) 

El Universal-Bajo Reserva:  

El PAN pone este sábado el punto final a la lista de candidatos plurinominales al Senado, en una votación del Consejo 

Nacional. Hay tres listas que circulan entre los 370 consejeros. Los grupos en el partido empujan a sus cercanos. El 

equipo de la aspirante presidencial, Josefina Vázquez Mota, lleva a Roberto gil Zuarth y Dolores del Río. Los corderistas 
van con Cesar Nava y Gabriela Cuevas. La dirigencia está con Francisco Ramírez Acuña y Laura Rojas. El presidente 

Felipe Calderón empuja a Luis Felipe Bravo Mena y Salvador Vega Casillas. No pierda de vista el intento de retorno de 
Juan Antonio García Villa, panista que lleva varias décadas en el partido y que ha estado 13 años fuera de las listas.  

Nada de orejas de cartón ni de papel ni de plástico, exclamaron algunos integrantes del CEN del PAN, que encabeza 

Gustavo Madero, cuando vieron en los periódicos las fotografías de la aspirante del partido al gobierno del DF, Isabel 

Miranda de Wallace, nos cuentan. Durante un evento, doña Isabel se colocó las orejas para demostrar que ella sí está 
dispuesta a escuchar las demandas de la ciudadanía. El berrinche no alcanzó a los líderes del panismo en la ciudad de 

México, porque ni enterados estaban de los movimientos de la precandidata ciudadana, nos mencionan.  

(redacción, página 02) 

Reforma-Templo Mayor… 

NO FUERON pocos los que celebraron que Felipe Calderón saliera a decir que no quiere crear especulación alguna sobre 
su imparcialidad en el proceso electoral. 

ALGUNOS incluso sugirieron que dado que el Presidente anda en ese ánimo "aclarador", de una vez sería bueno que 
echara luz sobre un asunto que causó inquietud a raíz del tira-tira del jueves. 

Y ES QUE, a pesar de que el PAN jura y recontrajura que la famosa encuesta de los 4 puntos de diferencia es de ellos, 
quedan las recochinas dudas sobre si en Los Pinos se hacen, se encargan o se pagan encuestas electorales. 

NO VAYA a ser que alguien en la residencia oficial no tenga clara la diferencia que hay entre un estadista y una 

estadística. 

AHORA que muchos se preguntan cómo fue que Miguel Ángel Osorio Chong se convirtió en uno de los operadores de 

mayor confianza de Enrique Peña Nieto, hay quienes mencionan que se hicieron muy amigos en un lugar llamado Ex 
Hacienda La Concepción. 

SEGÚN cuentan, cuando era gobernador de Hidalgo, Osorio Chong fungió varias veces como anfitrión de Peña Nieto en 
ese lugar, ubicado a las afueras de Pachuca y que es propiedad del gobierno hidalguense. 

¿PUES qué había en esa ex hacienda que generó tanta simpatía, confianza y camaradería entre los dos priistas? Es 
pregunta que queda nomás entre cuates. 

CUENTAN en el PAN-DF que cada vez es mayor la preocupación por la manera en la que se conduce su precandidata 
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única a la Jefatura de Gobierno, Isabel Miranda de Wallace. 

A PESAR de que la aspirante se puso unas grandes orejas de plástico en un acto público con vecinos de Iztapalapa, la 
queja entre panistas es que, a ellos, nomás no los escucha. 

INCLUSIVE hay quienes afirman que la empresaria del ramo de los espectaculares se pone muuuy brava a la hora de 
discutir estrategias y agendas. 

PERO quizás lo más raro del caso es que en el PAN les extrañe esa actitud de la activista. 

NI MODO que los dirigentes panistas pensaran que por el simple hecho de darle la candidatura, una mujer como Miranda 
de Wallace iba a permitir que le dieran un jalón de orejas y le impusieran qué hacer y cómo hacerlo. 

ANTE la veda impuesta por el IFE en el periodo de intercampañas, los aspirantes a la Presidencia andan muy activos en 

reuniones privadas. 

ES EL CASO de tres comidas que está organizando una revista especializada que cada año elabora una lista con los 300 

líderes más influyentes de México. 

LA PRIMERA de ellas será el 20 de marzo y reunirá a Andrés Manuel López Obrador con los integrantes de ese listado 

que acepten la invitación. 

SE SABE también que Josefina Vázquez Mota ya aceptó participar en un encuentro similar y sólo falta confirmar a Enrique 

Peña Nieto. 

SIN DUDA será interesante ver qué tienen que decir los candidatos a los líderes mexicanos y si, ante ese auditorio, logran 
pasar de enumerar los qué a explicar los cómo. 

(redacción, página 10) 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S   L O C A L E S  

Crónica-Balcón Político… 

Cierre de empresas, la tendencia en 2012: Hay un restaurante en el centro de la capital hidalguense que sufre los 

efectos de la crisis: sus empleados han tenido que reducir sus horas de labores, las meseras no reciben propinas -que 

son su fuente sustancial de ingresos- y los representantes de la firma calculan que si para el segundo trimestre de este 
año el panorama no cambia están condenados a cerrar el establecimiento. El Sistema de Información Empresarial 

Mexicano (SIEM) da cifras alarmantes al respecto: Apenas este año han cerrado 120 mil empresas en todo el país y la 
cantidad pasó de 778 mil 564 en el 2010 a 656 mil 247 apenas en el primer bimestre del año 2011, lo cual representa el 

15.7 por ciento de las compañías registradas en el SIEM. Por otro lado, el Banco de México (BM),  informa sobre un 

aumento del 0.07 por ciento en la inflación, con un 4.01 anualizado, cuyo mayor impacto ha ocurrido en los alimentos 
procesados, bebidas y tabaco. El BM calcula que este año la inflación rondará los tres o cuatro puntos porcentuales. 

Volvamos al SIEM. Dice que de enero de 2007 a febrero del 2011 se dieron de baja 54 mil 996 firmas, sin precisar las 
causas del cierre. Conforme a sus propias cifras de 2008 a 2011 se había registrado un paulatino aumento de empresas 

registradas. Así en 2008 había 691 mil 853; en 2009, 719 mil 654; 2010, 746 mil 359; y en 2011, 778 mil 564. Del total 
de empresas en el SIEM, 597 mil 322 (91 por ciento) tienen impacto local; 32 mil 232 (4.9  por ciento) regional; 26 mil 

693 (4.1 por ciento) nacional. Sólo 10 mil 969 (1.6) exportan sus productos y 19 mil 593 (2.9) importan sus materiales. 

El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) dice que en el 2010 había en el país 3 millones 724 mil 019 
empresas, de las cuales el SIEM registra apenas al 17.6 por ciento. Así el panorama empresarial, mientras la mesera se 

truena los dedos porque hoy hubo mesas para atender, pero “nadie dejó propina”. (Carlos Camacho, página 03) 

Milenio-Pájaro Carpintero… 
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Que ayer al finalizar la práctica de Los Tuzos en la Universidad del Futbol se suscitó un incidente automovilístico que 

involucró al ex portero estrella del Pachuca, Miguel Calero, pues resulta que al circular en su auto por la carretera 

Pachuca-Actopan, el ex cancerbero no se dio cuenta e impactó su auto con otro vehículo donde viajaban algunos 
estudiantes de medicina. De inmediato llegaron al lugar de la escena Andrés Fassi, Efraín Flores y otros futbolistas 

para apoyar a Calero. Esperemos que no haya hecho uso de sus influencias políticas y empresariales, pues “el que pega, 
paga”. 

Que quien de plano ya siente los duro sino lo tupido es el alcalde de Ixmiquilpan, Cipriano Charrez, a quien ayer 
retuvieron en la alcaldía los comerciantes del mercado municipal por no dejarlos elegir libremente a su nuevo líder, y no 

conforme con este grupo, un centenar de campesinos de Dios Padre se sumaron a la manifestación por 
irregularidades en la elección de delgados. Y cuando todo parecía que no podía ser peor, también llegó su hermano, 

Pascual Charrez con los integrantes del SION y hasta un grupo de habitantes de la comunidad de Media Luna que 

también le fueron a protestar. Definitivamente Cipriano necesita una limpia. 

Que quienes se quieren pasar de aprovechados son los regidores de Apan quienes exigen al alcalde, Fernando 
Hernández que regale un camión de volteo y una pipa, vehículos que son de su propiedad y que había prestado al 

Ayuntamiento, por lo que además de los regidores, prácticamente la mayoría de los funcionarios ya comenzaron una 

campaña para no regresar los camiones al alcalde. El problema es que dicen que se podría desquitar comprándose unos 
nuevos con el erario municipal, aunque lo malo es que los asambleístas municipales son muy grilleros. 

(Redacción, página 03) 

Milenio-Función Sabatina… 

La Estelar: Luego que el PAN diera a conocer las fórmulas de sus candidatos rumbo al Senado, quienes se volvieron a 

subir al ring fueron los dos aspirantes panistas, Daniel Ludlow y Xóchitl Gálvez, quienes desde que se enteraron que eran 

los dos personajes más importantes del panismo hidalguense para acceder a un escaño comenzaron las denostaciones y 
descalificaciones. Y tras el proceso interno siguen los dimes y diretes, aunque ahora el que perdió fue Ludlow, quien 

terminó por aceptar los resultados y ya ni una impugnación quiso poner. (Redacción, página 03) 

Independiente-El Socavón: A tomar precauciones... para no lamentar después… (redacción, primera plana) 

La Crónica de Hoy-Arriba:  

Arriba-Mario Viornery: El actual titular del Instituto Hidalguense para la Competitividad refuerza los vínculos de este 
organismo con su homólogo a escala nacional para obtener óptimos resultados, recientemente ambos entes firmaron un 

convenio de colaboración. Adicionalmente, Viornery Mendoza tiene siempre el dato preciso acerca de la información 
generada en el Ihco. El otrora alcalde Pachuca sigue vigente con trabajo constante  

Abajo-Oscar A. Ángeles: Tras el enfrentamiento suscitado en la comunidad Yothe Chico, surgió la especie de que el 
conflicto entre pobladores y autoridades ejidales pudo evitarse de contar con mayor trabajo político y diplomático del 

alcalde de Alfajayucan. En ausencia de Ángeles García estuvo presente el secretario municipal; apenas comienzan estos 
asuntos, ojalá que en el futuro actúe para solucionar los asuntos tersamente  

(Redacción, página 02) 

La Crónica de Hoy-Grillerías: 

RESULTADO 

La legisladora federal de extracción priista Paula Hernández tiene gran éxito con el portal electrónico que 

abrió a propósito de su segundo informe de labores. Dicho espacio cuenta apenas con unos días de estar 
abierto y ya reporta miles de visitas. El trabajo legislativo de Hernández Olmos y su sensibilidad política la colocaron 

muy rápido en la élite del priismo hidalguense al punto de que también es un referente en el equipo del candidato 
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presidencial tricolor, Enrique Peña –como coordinadora de Invitados especiales. 

TIEMPO 

Es cuestión de unos cuantos días para que el recién nombrado presidente del PRI, Ricardo Crespo, inicie 

una gira por todo el territorio hidalguense para conocer personalmente a los dirigentes municipales del 
tricolor. No se prevén cambios en la estructuras locales dada la cercanía de la elección; sin embargo, Crespo Arroyo 

aprovechará el recorrido para limar asperezas entre los grupos internos y cerrar filas en torno a sus candidatos. 

CAMBIOS 

David Tenorio se incorpora al trabajo en el ayuntamiento de Pachuca. El joven funcionario dejó constancia 

de talento y dedicación en la Subsecretaría de Finanzas de la SEPH y ahora inicia una nueva 
responsabilidad dentro del equipo de Eleazar García Sánchez. Tenorio además tiene trabajo dentro de la 

estructura del PRI y es un agudo comentarista político local y nacional. 

 (Redacción, página 02) 

      CARTONES   POLÍTICOS Y ANEXOS  

Milenio 

 
                                    

             
 
 
 

 


